

Isra Mi'raj, UPZ An Nur Rejasari adakan Pengajian dan Silaturrahmi

Narsono Son - REJASARI.PRESS.WEB.ID

Jan 26, 2025 - 23:03



Isra Mi'raj, UPZ An Nur Rejasari adakan Pengajian dan Silaturrahmi

REJASARI - Pengurus UPZ Mushola An Nur Rejasari menggelar peringatan hari besar keagamaan Isra Mi'raj yang dikemas dalam silaturrahmi dan pengajian rutin akhir bulan. Acara ini berlangsung di Sekretariat UPZ Mushola An Nur Rejasari, Purwokerto Barat, Banyumas, Minggu (26/01/2025).

Dalam acara ini, Pengurus UPZ An Nur menghadirkan Penceramah KH Kodir, S.H.I., M.Pd. Beliau menyampaikan beberapa hikmah dan manfaat yang bisa dipetik bersama-sama dari sebuah peristiwa Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW.



Acara itu dihadiri oleh Takmir dan warga jamaah Mushola An Nur, tokoh masyarakat, tokoh agama setempat, Pengurus dan petugas lapangan, Muzaki, Munfiq UPZ Mushola An Nur, juga undangan lainnya. Acara dipandu oleh Aulia Rahman, Wakil Sekretaris UPZ An Nur sebagai pembawa acara.

Dalam sambutannya, Ketua UPZ An Nur, Asmah Asiyah, menyampaikan terima kasih kepada KH Kodir yang telah berkenan hadir dan membagikan ilmu agamanya. Beliau juga mengucapkan terima kasih kepada Takmir Mushola dan semua yang hadir di Mushola An Nur.

"FainsyaAllah, Keluarga besar UPZ An Nur Khususnya, dan warga jamaah Mushola An Nur pada umumnya, akan dapat memperoleh hikmah dan manfaat dari peristiwa Isra Mi'raj, serta semakin meningkatkan kesadaran dan keimanan mereka," Ungkapnya.

Sementara, Wakil Sekretaris UPZ An Nur Aulia Rahman, sebelum menutup kegiatan, menyampaikan beberapa kesimpulan dari kegiatan itu, dan berharap banyak kebaikan untuk mengarungi kehidupan yang semakin mendekatkan diri pada Sang Pencipta Allah SWT.

"Peringatan Isra Mi'raj kali ini, minimal memiliki 5 (lima) manfaat utama, bagi kita semua dan keluarga, antara lain:

1. Mengingat akan pentingnya ibadah.
2. Meningkatkan kesadaran dan keimanan
3. Mengembangkan jiwa sosial dan kepedulian
4. Meningkatkan pengetahuan dan pemahaman agama

5. Mengembangkan kesadaran akan pentingnya doa dan dzikir," Pungkas Aulia.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)